

Boletín Número 71

Toluca, México, a 8 de abril de 2014.

IEEM CONCLUYE LOS EVENTOS CONMEMORATIVOS DE SU 18 ANIVERSARIO

- En el marco de los eventos conmemorativos del 18 aniversario del IEEM, la Dra. María del Carmen Alanís Figueroa, dictó una Conferencia Magistral y se hizo entrega de reconocimientos a servidores públicos electorales que cumplieron 10 y 15 años de servicio en el Instituto.

Para concluir con los eventos conmemorativos del 18 aniversario del Instituto Electoral del Estado de México, la Dra. María del Carmen Alanís Figueroa, Magistrada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, dictó la Conferencia Magistral “Desafíos de los órganos electorales locales frente a la Reforma 2014” y posteriormente se hizo entrega de reconocimientos a los servidores públicos electorales que cumplieron 10 y 15 años de servicio ininterrumpido en el IEEM.

La Magistrada del TEPJF destacó el esfuerzo, profesionalismo y dedicación del Instituto Electoral del Estado de México como responsable de la organización, desarrollo y vigilancia de los procesos electorales que han estado bajo su responsabilidad y ámbito de competencia, al entregar buenas cuentas a los mexiquenses en la elección de sus autoridades y representantes, preservando el voto de los electores y contribuyendo a la consolidación y avance democrático del país.

Incluso, dijo que ante el nuevo modelo electoral que se presenta, con su experiencia el IEEM puede ser referente y líder de este escenario inédito a nivel nacional.

Al reflexionar sobre los diferentes desafíos que tendrán los organismos electorales locales del país, María del Carmen Alanís dijo que será medular lograr una amplia interacción entre la autoridad administrativa nacional y las autoridades administrativas electorales locales, así como una importante coordinación que se habrá de establecer entre las autoridades administrativas electorales y las jurisdiccionales, por lo que el reto es que en las leyes secundarias se establezcan con precisión las competencias que cada organismo tendrá bajo su responsabilidad.

La conferencia se efectuó en el Auditorio del Instituto y durante su disertación, la Magistrada del TEPJF estuvo acompañada por el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, quien presentó a la ponente y fungió como moderador; en tanto, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, Arturo Bolio Cerdán, indicó que la creación del IEEM hace 18 años representa, sin duda, una modificación profunda en el sistema electoral local, convirtiéndolo en un baluarte del Estado de Derecho y la gobernabilidad en la entidad.

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Afirmó que los procesos electorales que ha efectuado, se han caracterizado por desarrollarse en paz social, en pleno apego a la normatividad y respetando la voluntad ciudadana emitida, y ahora la misión es seguir trabajando en la construcción de una ciudadanía cada vez más proactiva, con la entrega comprometida y profesional de sus servidores públicos electorales, la colaboración de los partidos políticos y las aportaciones para la edificación y consolidación de nuestro sistema democrático.

A la conclusión de la conferencia, se llevó a cabo la ceremonia de entrega de reconocimientos a 16 servidores públicos electorales que cumplieron 10 años y a 29 que cumplieron 15 años de servicio activo en forma ininterrumpida en el Instituto, acto que fue presidido por el Consejero Presidente del Instituto, Jesús Castillo Sandoval, por los Consejeros Electorales, Jesús Jardón Nava, Arturo Bolio Cerdán, Policarpo Montes de Oca Vázquez y Juan Salvador V. Hernández Flores, así como por el Secretario Ejecutivo General del IEEM, Francisco Javier López Corral.

Durante su mensaje, el Consejero Presidente del Instituto, Jesús Castillo Sandoval, reconoció el trabajo profesional que han desarrollado sus servidores públicos electorales a través de los 18 años de vida institucional del IEEM, los méritos que han tenido, las experiencias adquiridas, las metas establecidas por la institución y los logros obtenidos gracias a su trabajo y esfuerzo, para tener como resultado a un organismo electoral de vanguardia y de mayor importancia en el país.

Por todo ello, con profunda emoción, el Consejero Presidente del IEEM afirmó que los trabajadores del Instituto han sido, son y serán su principal activo, pero sobre todo, junto con la ciudadanía mexiquense son un pilar fundamental en la construcción y consolidación de nuestro régimen democrático.

Al dirigir un mensaje a nombre de los servidores públicos electorales del IEEM, Columba Zepeda Reyes, adscrita a la Dirección de Administración, afirmó que a través del tiempo ha constatado el compromiso de sus compañeras y compañeros que con su esfuerzo continuo y comprometido en el cumplimiento de sus responsabilidades han colocado al Instituto en un primer plano a nivel nacional, reconociendo al mismo tiempo que el IEEM les ha brindado la oportunidad de crecer y desarrollarse profesionalmente.

Cabe señalar que en cada uno de los actos conmemorativos del 18 aniversario del IEEM estuvieron presentes directivos, servidores públicos electorales, así como representantes de los partidos políticos ante el Consejo General del Instituto, quienes participaron y atestiguaron el desarrollo de los mismos.

Así, al cumplir y conmemorar 18 años de vida institucional, el IEEM reconoce el trabajo de sus servidores públicos electorales, quienes actúan con profesionalismo en el cumplimiento de sus responsabilidades y funciones, en apego absoluto al marco legal y con la firme convicción de seguir coadyuvando en el desarrollo democrático de la entidad y del país, promoviendo la participación y difundiendo la cultura

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

política democrática, en aras de construir ciudadanía día con día y generar las condiciones para el ejercicio pleno de los derechos político electorales de los ciudadanos mexiquenses.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx